

REISEINFORMATION



EISRIESENWELT WERFEN - BUSREISE ÖSTERREICH / ST. JOHANN IM PONGAU

Die Eisriesenwelt ist ein Höhlenlabyrinth von über 40 Kilometern Gesamtganglänge und zeigt sich in seiner kristallklaren Schönheit.

REISEPROGRAMM:

Es gibt verschiedene Systeme, die Höhleneis verursachen. Die Eisriesenwelt ist eine dynamische Eishöhle. Das bedeutet, dass die Höhlengänge und Klüfte eine Verbindung von tiefer gelegenen Eingängen zu höher gelegenen Öffnungen bilden, die einen Luftzug – beispielsweise wie in einem Kamin – ermöglichen. Je nach Außentemperatur befindet sich im Gebirgsinneren eine entweder kühlere oder wärmere Temperatur, die aufgrund des jeweils anderen spezifischen Gewichtes einen Luftzug von oben nach unten oder umgekehrt verursacht. Das führt dazu, dass im Winter, wenn die Luft im Berg wärmer ist als außerhalb, kalte Luft in den Berg einströmt und den unteren Teil der Höhle auf unter 0°C abkühlt.

Vorbereitung auf den Besuch:

Empfehlenswert sind feste Schuhe und warme Kleidung. Die Temperatur liegt auch im Sommer meist unter null Grad.

INKLUDIERTER LEISTUNGEN

- Fahrt im Reisebus inkl. Basisservice
- Eintritt und Führung Eisriesenwelt Werfen
- Berg und Talfahrt mit der Seilbahn

STÄDTE

Pfarrwerfen

Pfarrwerfen ist eine Gemeinde mit 2232 Einwohnern im Salzburger Land im Bezirk St. Johann im Pongau in Österreich.

Pfarrwerfen ist ein gemütlicher kleiner Ort, umringt von Bergen, in der Ferienregion Tennengebirge, 45km südlich der Festspiel- und Mozartstadt Salzburg. Ein herrlicher Ausgangspunkt für jegliche Aktivitäten! Unsere Region bietet sowohl im Sommer als auch im Winter zahlreiche Freizeitmöglichkeiten für die ganze Familie! Ob Wandern, Klettern, Biken, Walken, Bogenschießen, Paragleiten, Schifahren, Langlaufen, Pferdeschlittenfahren, bei uns gibt es fast nichts, das es nicht gibt!

Direkt am Tauernradweg gelegen, ist Pfarrwerfen wohl der zentralste Ort im ganzen Pongau. Von hier erreichen Sie in kürzester Zeit sämtliche Sehenswürdigkeiten, die unser schönes Land zu bieten hat.

AUSFLUGSZIELE

Eisriesenwelt Werfe

Die größte Eishöhle der Welt beherbergt faszinierende Eisskulpturen und ist eine der beliebtesten Sehenswürdigkeiten Salzburgs!

Entdecken Sie die größte Eishöhle der Welt!

Die Eisriesenwelt Werfen ist die größte Eishöhle der Welt: Über mehr als 42 km Länge erstreckt sich das gesamte Höhlensystem. Der erste, rund einen Kilometer lange Teil ist mit imposanten Eisgebilden bedeckt und für Besucher zugänglich. Da die Höhle unter Denkmalschutz steht, wurde bei der Erschließung besonderer Wert auf Naturbelassenheit gelegt.

Durch das gewaltige Höhlenportal von 20 m Breite und 18 m Höhe betreten Sie die geheimnisvolle Welt des Eises. Neben den riesigen Dimensionen beeindruckt die Höhle mit Eispalästen von kristallklarer Schönheit. Monumentale Formationen glitzern effektiv im Licht der Grubenlampen, die an die Besucher ausgegeben werden. Über verwinkelte Gänge mit Namen wie "Diamantenreich" gelangen Sie immer weiter in den Berg.

LÄNDER

Österreich

Wir laden Sie herzlich ein, Österreich zu entdecken - ein zauberhaftes Land mit einer reichen Kultur, beeindruckender Natur und erstklassigen Sehenswürdigkeiten. Lassen Sie sich von unserer Gastfreundschaft und Vielfalt begeistern.

Österreich ist ein Paradies für Natur- und Kulturliebhaber gleichermaßen. Die Hauptstadt Wien lockt mit imperialer Pracht, klassischer Musik und kulinarischen Genüssen. Die Stadt Salzburg, Geburtsort Mozarts, verzaubert mit barocker Architektur und der malerischen Festung Hohensalzburg. Die Alpen bieten im Winter perfekte Bedingungen zum Skifahren, während im Sommer Wanderwege und Seen zum Erkunden einladen.

Österreich, ein mitteleuropäischer Staat, hat eine reiche Geschichte und ist ein beliebtes Reiseziel. Es grenzt an Deutschland, die Schweiz, Liechtenstein, Slowenien, Italien, die Slowakei, Ungarn und die Tschechische Republik.

Österreich hat etwa 9 Millionen Einwohner, die in malerischen Städten, Dörfern und ländlichen Gebieten leben.

Das Klima variiert je nach Region. In den Alpen ist es im Winter kühl und schneereich, während die Sommer angenehm mild sind. In den Städten ist es im Sommer warm, und die Winter können kühl bis kalt sein.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch. Englisch wird in den meisten touristischen Gebieten gut verstanden.

Die offizielle Währung ist der Euro (EUR). Geldwechsel ist in Banken, Wechselstuben und vielen Hotels möglich. Internationale Kreditkarten werden fast überall akzeptiert.

Die Standardspannung beträgt 230 V, 50 Hz. Die Steckdosen sind für Eurostecker typisch.

Für EU-Bürger ist die Einreise unkompliziert, es wird lediglich ein gültiger Reisepass oder Personalausweis benötigt. Reisende aus anderen Ländern sollten die aktuellen Einreisebestimmungen und Visabestimmungen prüfen.

Wir freuen uns darauf, Sie in Österreich willkommen zu heißen und Ihnen unvergessliche Erlebnisse in unserem vielfältigen Land zu bieten!

REISEBILDER



